SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can 2024 de handball: les Panthères peinent à se regrouper

Libreville/Gabon

ES adeptes de sport disent souvent que c'est une compétition qui prépare à une autre. En l'absence d'épreuves domestiques, les Panthères du Gabon, version handball, pourraient se contenter de regroupements épisodiques pour préparer la 26e édition des championnats d'Afrique des nations (CAN). Laquelle, regroupant seize pays répartis en quatre groupes, a lieu du 19 au 29 janvier 2024 au Caire, en Égypte.

Mais voilà : logés dans le groupe C, avec la Libye, l'Algérie et le Maroc, les Gabonais, sevrés depuis belle lurette des épreuves locales (championnat national et coupe du Gabon), peinent à trouver des moyens pour organiser les regroupements. " Malgré les budgets envoyés à la tutelle, l'argent tarde à sortir. Conséquence : les Panthères se tournent encore les pouces. Il était question de jouer la coupe du Gabon au début de ce mois de décembre. Au finish, un regroupement était prévu. Et à l'issue de celui-ci, les joueurs allaient faire des visites médicales, des évaluations physiques, etc. Avant de se rendre au lieu de la compétition en Égypte pour un dernier regroupement", a expliqué Balékidra, conseiller du président fédéral.

Conscient du retard au niveau de la préparation de l'équipe nationale, notre interlocuteur affirme que la Fédération détient déjà une liste de 35 présélectionnés comme le souhaite la CAHB. " 18 sélectionnés sortiront de ce groupe", déclare le conseiller fédéral. Qui, tout en militant pour



Le Gabon prendra-t-il part à la prochaine CAN au mois de janvier, en Égypte?

fait néanmoins confiance au travail réalisé par les ligues phares

(Ogooué-Maritime et Estuaire) pour maintenir la cohésion.

CNOG/JO Paris-2024: les journalistes sportifs outillés pour couvrir l'événement

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

RGANISÉ par le Comité national olympique gabonais (CNOG), en collaboration avec l'ambassade de France au Gabon, une trentaine de journalistes sportifs sont en séminaire depuis lundi dernier au Palais des Sports. Ces professionnels des médias spécialisés dans le sport seront entretenus jusqu'au vendredi prochain par Thierry Vildary, journaliste à France Télévisions, et par plusieurs spécialistes du domaine, qui interviendront par visioconférence.

Sous le thème : "Journalisme et couverture d'un évènement sportif", les femmes et hommes des médias, spécialisés dans le sport, échangeront sur d'autres thématiques, à savoir : les pratiques déontologiques avec les institutions, la recherche du bon angle de traitement, la planification des productions.

En ouverture, Bernard Klein, conseiller de coopération et d'action culturelle à l'ambassade de France au Gabon, a rappelé le contexte de cette rencontre en prévision de l'organisation des Jeux Olympiques " Paris-2024



Une vue des journalistes sportifs présents à l'ouverture du séminaire lundi dernier.

". Pour le diplomate, les journalistes sont des athlètes de la communication. " De ce fait, il est important que ces derniers puissent couvrir ces évènements aux dimensions de plus en plus renouvelées ", a-t-il souligné. Le président du CNOG Cresant Pambo a, quant à lui, conseillé aux séminaristes de tirer profit de ce rendez-vous et d'en faire un héritage. " Notre objectif est de renforcer les capacités des journalistes sportifs pour leur permettre d'être mieux préparés dans la couverture d'événements planétaires comme les Jeux Olympiques ", a-t-il indiqué.



Ton frère NYARE MEKAME Jean Philippe qui t'aime!